

## Pas d'arsenic

31-01-2021

Pendant les six premières semaines de son séjour, il [Freud] habite à l'hôtel de la Paix, 5, impasse Royer-Collard, située rue Gay-Lussac, au cœur du Quartier-Latin. Il séjournera ensuite à l'hôtel du Brésil, rue Le Goff. A titre d'anecdote, Freud, notant que les rideaux de son lit étaient de couleur jaune, procéda à une analyse chimique pour être sûr qu'ils ne contenaient pas d'arsenic.

Alain Cochet et Gilles Herledan, Des clefs pour la psychanalyse, Freud à Paris, 2021

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr